
 

 

  
VERBALE DELLA 

 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE DI INDIRIZZO E AUTOVALUTAZIONE (CIA) 
DIPARTIMENTO DI ARCHITETTURA DIDA 

7 APRILE 2021 
 

A causa delle gravi situazioni di contagio che si stanno verificando nel Paese, il Direttore con DR 
n. 499/2020, avente ad oggetto “Disposizioni urgenti in materia di contenimento e gestione 
dell’emergenza epidemiologica da Covid-19”, ha disposto in linea con la nota di cui al link  
https://www.unifi.it/upload/sub/comunicazione/riunioni_telematiche_ms.pdf 
di operare anche in modalità telematica per la gestione degli organi collegiali, in parziale deroga all’art.48 
c.3 dello Statuto. 

A seguito dell’invio dell’ordine del giorno, si è dunque proceduto alla convocazione per mezzo di “ 
google meet” con invio dello stesso alla mailing Consiglio Dida con modalità tale che nessuno degli 
invitati possa aggiungere altre persone all’evento. Ciascuno ha ricevuto apposita convocazione via 
mail con identificazione del giorno e orario calendarizzata da Google: 

Partecipa con Hangouts Meet 
meet.google.com/jvg-bxfo-svx  

Partecipa tramite telefono 
+1 252-379-2927 PIN: 770 816 240# 
 

È stata anche creata un’apposita cartella su Dida Cloud per condividere documentazione utile al fine 
dell’approvazione delle pratiche oltre che la versione aggiornata della traccia di verbale contenente 
l’elaborazione delle pratiche stesse. 
Si sottolinea inoltre che: 
a) è consentita la partecipazione anche con la sola chat oltre che con video purchè sia garantita la 

identificazione del partecipante; 
b) ciascun membro può collegarsi da qualsiasi luogo purchè non pubblico né aperto al pubblico e in 

ogni caso adottando tutti gli opportuni accorgimenti che garantiscano la riservatezza della seduta 
(anche mediante uso di cuffie); 

c) all’ora di convocazione dovranno essere verificate le connessioni al fine di determinare il 
raggiungimento del numero legale che dovrà essere verificato anche qualora qualche membro 
interrompa per vari motivi la connessione durante la seduta; 

d) per ogni punto all’ordine del giorno dovrà essere espresso il voto del singolo membro in modo palese e 
nominale attraverso la chat. Per facilitare il compito il Presidente chiederà esclusivamente chi 
manifesta voto contrario e astensione. 

Vista la tipicità della situazione si chiede ai presenti, che vengono identificati attraverso l’apposita 
elencazione da Google Meet, il consenso allo svolgimento della seduta con modalità telematica e 
registrata solo a titolo di memoria. 
I partecipanti sono invitati a disattivare il microfono durante la seduta e ad intervenire qualora 
necessario uno per volta chiedendo la parola attraverso la chat messa a disposizione dal sistema. 

 
Il materiale è stato inoltrato preventivamente condiviso con tutti i membri del Consiglio su 
apposita cartella di Google Drive. 

 
 

Riunione della Commissione di Indirizzo e Autovalutazione (CIA) del Dida 
 
L’anno duemilaventuno, il giorno 7 del mese di aprile, in modalità telematica alle ore 11.00, si è riunita la 
Commissione di Indirizzo e Autovalutazione del Dipartimento di Architettura.:  
 
la seduta inizia alle ore 11.10. 
Il Presidente della CIA affida le funzioni di segretario verbalizzante alla Prof. Barbara Aterini.  



 

Partecipa alla riunione la sig. Marzia Messini (amministrazione). 
 
Cianfanelli: dobbiamo decidere entro aprile per le chiamate per due RTDa ed un PO. 
Lauria: PO icar 17 come da lista. 
 
RTDa icar/22 e icar/14. 
Per Icar/22 arriva la prof. Campa (associato-Enna) 
Abbiamo Stefano Carrer. Ricercatore. 
Allora sono 4 posti 
 
Partecipa alla riunione il Direttore del DIDA prof. Giuseppe De Luca. 
 
Cianfanelli: si sta riflettendo sui posti RTDa icar/22 e icar/14 
De Luca: è arrivato un posto per RTDb che non era previsto. 
Per icar/22 bastano tre posizioni. Arriva  Giovanna Campa da Enna icar/22 che garantisce due insegnamenti per 
5 anni…quindi uno dei due RTDa icar/22 forse è di troppo. 
Cianfanelli: potremmo rimetterlo in programmazione per il 2024 
Lauria: abbiamo solo una procedura in atto di RTDb… conviene inserire un RTDa perché ci vogliono anni 
perché diventi professore. Il settore icar /2 va aiutato e consolidato. 
De Luca: pensavo che fossero due i posti da ricercatore… entro gennaio potremmo avere 4 posti coperti di 
icar/22. 
Cianfanelli: allora rispettiamo l’elenco: icar/22 icar/14 ? 
De Luca: se vincono tutti i ricercatori interni abbiamo PuOr 1.3 quindi con l’avanzo l’ateneo chiede di fare un 
PO e un ricercatore RTDa. 
Sulla seconda fascia possiamo mettere in sicurezza le sei posizioni della tabella. 
PO icar/08 è in priorità ma la pratica a Perugia è in corso, fino a maggio non si muove nessuno. 
andrei su PO ICAR/17. 
 
Nasce una discussione interlocutoria sui posti da bandire entro il 5 maggio (come richiesto dall’ateneo). 
 
Si decide di fare un’altra riunione della CIA fra un paio di settimane. 
 
 
Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12.26. 
Della riunione odierna viene redatto il presente verbale che viene confermato e sottoscritto come segue 
 
 
Il segretario verbalizzante     Il Presidente della CIA 
prof. Barbara Aterini      prof. Elisabetta Cianfanelli 
 


